



SCJN defendió fideicomisos del PJF



Luego de que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados aprobara la iniciativa de Ignacio Mier para extinguir 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, la Suprema Corte de Justicia salió en defensa de estos recursos asegurando que no están destinados a pagar prestaciones de ministros sino para solventar los derechos laborales del personal operativo.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6712?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6712&authkey=!AF3YFYdw-pPed7E&ithint=video&e=dCnUVC>